

《单词百科:speaking是什么意思?speaking怎么发音?speaking的解释和用法》

英语单词speaking是什么意思?speaking怎么读?speaking怎么发音?简答网为您整理了speaking的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



speaking怎么读

speaking的读音:['spi : k ɪ ŋ]

speaking的意思

- 1、n.说话;讲话;谈话;演讲;
- 2、adj.演讲的;富于表情的;(肖像)栩栩如生的;雄辩的;
- 3、v.讲, 谈(speak的现在分词);

speaking的相关词组

- 1、broadly speaking 一般地说, 泛泛地说;
- 2、be on speaking terms 关系好, 只是泛泛之交, 相适应;
- 3、frankly speaking 坦白地说;打开天窗说亮话;
- 4、geologically speaking 从地质学的角度来说;
- 5、generally speaking 一般来说;
- 6、in a manner of speaking 不妨说, 在某种意义上说;
- 7、Mr.Perez speaking 佩雷斯先生的讲话
- 8、on speaking terms 只是泛泛之交;
- 9、public speaking 演说, 演讲;
- 10、strictly speaking 严格来说;严格说来;
- 11、speaking of 提到, 谈到, 说到;
- 12、speak with 和…谈话, 和…商量;
- 13、speak well for 证明…很好;
- 14、speak to 对…讲;围绕…谈;责备;提醒;
- 15、speak one's mind 说出心里话;直言无隐;心口如一;说心里话;
- 16、speak of the devil 说曹操曹操到;
- 17、speak of 谈到, 讲到;显示出…;说到;谈起;
- 18、speak in 用某种语言说;
- 19、speak for 代表…讲话;为…辩护;预定[要求]得到…;不言而喻;
- 20、who is speaking 您是哪位;请问是谁打来的;谁在说话;你是谁

speaking的近义词

- 1、**communication** n.表达, 交际;通信(系统);消息;

- 2、 **dialogue** n.对话;对白;
- 3、 **discourse** n.论述, 交谈;正式的讨论;
- 4、 **language** n.语言 (表达);术语;粗话;语言风格;交流方式;
- 5、 **public speaking** n.演说, 演讲;

speaking的反义词

- 1、 **nonspeaking** 不说话

speaking的双语例句

- 1、 It is the first scene of the play chronologically. I tell a lie, it's actually strictly speaking the second scene.

从时间顺序上来看这是整个剧的第一场。不对, 严格说来实际上是第二场。

- 2、 Linda and Tina were again on speaking terms; their disagreement was dead and buried.

琳达和蒂娜关系又好了, 他们的分歧早已烟消云散.

- 3、 I could tell that he was lying because he faced away while he was speaking.

我敢说他撒谎了,因为他说话时总是往旁边看.

- 4、 It was as though Corinne was already dead: they were speaking of her in the past tense.

科琳娜好像已经去世了: 他们谈论她时用的是过去时。

- 5、 She angles her reports to suit the people she is speaking to.

她带着一定的倾向性作报告以迎合她的听众.

- 6、 My new neighbor moved in last weekend and already we're on speaking terms.

我的新邻居上周才搬来,可是我们已经认识.

- 7、 "You said she was a poor widow lady!" — "In a manner of speaking she is," Alison said.

“你说过她是个可怜的寡妇！”——“从某种意义上说，她就是，”艾利森说。

8、Don't be afraid of speaking up.

别怕，大胆地说。

9、"Your children may well come away speaking with a bit of a broad country accent" — "Right." — "because they're mixing with country children."

“你的孩子们走的时候可能会带点儿浓重的乡下口音。”——“嗯。”——“因为他们现在和乡下孩子打成一片。”

10、You're really asking for a sea of troubles speaking to me like that.

你这样对我讲话,真是自找麻烦.

11、There are, broadly speaking, three ways in which this is done.

大致说来，做这件事有3种方法。

12、In the past the two of them did not get on at all well ; they weren't even on speaking terms.

以前他俩合不来,彼此不搭腔.

13、Speaking off the bat, I'd say you were right.

说一句不打草稿的话, 我认为你是对的.

14、Mr Baker was speaking off the cuff when he made those suggestions.

贝克先生临时提出那些建议。

15、Superintendent Fairbairn was still clucking at the photographers, warning them he'd be speaking to their editor.

费尔贝恩警长还在表达对摄影师们的不满，警告说他会和他们的主编谈谈。

16、You're no more capable of speaking Chinese than I am.

你我都不会说汉语.

17、Sloan cleared his throat preparatory to speaking.

斯隆清了清嗓子，准备讲话。

18、If it had not been for the doctor's care I should not be speaking to you now.

要不是医生的照料我现在就不能跟你讲话了。

以上是简答网为您整理的speaking怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于speaking的用法

、speaking的释义、speaking的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/speaking>

